

## Kapolsek Ciracap, Iptu Dudung, Mempererat Silaturahmi dengan Tokoh Ulama Demi Kedekatan dengan Masyarakat"

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALIS.ID](http://SUKABUMI.JURNALIS.ID)

Nov 25, 2023 - 19:07



*Kapolsek Ciracap, Iptu Dudung, Mempererat Silaturahmi dengan Tokoh Ulama Demi Kedekatan dengan Masyarakat"*

Ciracap, - Kapolsek Ciracap, Iptu Dudung, mengambil inisiatif untuk memperkuat ikatan silaturahmi dengan tokoh ulama di Kecamatan Ciracap. Langkah ini dilakukan sebagai implementasi perintah Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang menekankan pentingnya kedekatan petugas kepolisian dengan masyarakat.

Dalam rangka membangun hubungan yang erat dengan para tokoh agama, Iptu Dudung menyelenggarakan kegiatan silaturahmi yang dihadiri oleh sejumlah tokoh ulama terkemuka di wilayahnya. Acara ini bertujuan untuk menjalin

komunikasi yang lebih baik antara kepolisian dan komunitas agama, serta membangun sinergi untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Suasana kegiatan tampak penuh kehangatan, dengan Iptu Dudung memberikan sambutan yang penuh semangat. Beliau menyampaikan apresiasi kepada para tokoh ulama yang selama ini telah aktif berkontribusi dalam menciptakan kondisi aman dan harmonis di Kecamatan Ciracap.

Para tokoh ulama yang hadir juga menyampaikan pandangan dan saran mereka terkait upaya bersama dalam memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat. Kapolsek Ciracap dengan seksama mendengarkan setiap masukan yang disampaikan, menunjukkan komitmen untuk mewujudkan pola kerja sama yang erat antara pihak kepolisian dan tokoh agama.

AKBP Maruly Pardede, Kapolres Sukabumi, memberikan apresiasi atas langkah proaktif yang diambil oleh Kapolsek Ciracap dalam mempererat hubungan dengan masyarakat melalui tokoh ulama. "Kedekatan dengan tokoh agama merupakan pondasi penting dalam menciptakan keamanan yang berkesinambungan di tengah-tengah masyarakat," ujar AKBP Maruly.

Diharapkan, melalui kegiatan ini, kerjasama antara kepolisian dan tokoh agama di Kecamatan Ciracap semakin kokoh, sehingga dapat memberikan kontribusi positif dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.